



# 沢地小だより

14号 令和4年3月18日



## 令和3年度修了 ありがとうございました！

本日をもって、令和3年度の全ての教育課程が修了となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も常に沢地小の教育活動に常に御理解・御協力をいただきましたことに対し、心よりお礼申し上げます。

本年度を振り返ってみて、学校生活における一番の大きな変化は、「GIGAスクール構想」が日常となったことです。子供たち一人一人に貸与されたタブレットを、様々な場面で活用するようになりました。授業では、単にアプリを用いて学習するだけでなく、一人一人の意見・考えをクラス全体で共有したり、学習内容を写真や映像と共に記録として残したりしています。また、授業をライブ配信する際にも活用しました。オンライン化が進む中で、全校が一斉に集まる集会はなくなり、オンライン集会が当たり前になりました。

ICT教育は今後更に充実・発展していくでしょう。ICTの活用は、現在はもちろん、子供たちの未来において、より必要不可欠な要素となることは間違いありません。しかし、学校においては、ICTを効果的に取り入れながらも、バーチャルだけでなく、集団生活やコミュニケーション活動、体験的活動等のリアルをより大切にしていきたいと考えています。

ウィズコロナは今後しばらく続くと思われまます。これからも学校教育目標「共に学び 生きる やさしい子」の育成に向けて、職員一同努力を続けて参ります。引き続き、御支援賜りますようよろしくお願いいたします。



タイピング練習 2年



算数の授業 6年



昼休み なわとび



4年図工 光と影



SGさんへ感謝の会 6年

## 卒業・進級 おめでとうございます！

卒業生のみなさん、1～5年生のみなさん、そして保護者の皆様、卒業・進級おめでとうございます。御家庭においては、お子様と共に、本年度の沢地小での生活や、1年間の成長を振り返っていただければ幸いです。子供たちにとって、学校は「小さな社会」であり、嬉しいこと、嫌なことも含め、全てが大切な経験であり勉強です。壁にぶつかることも多々あると思いますが、これからも御支援いただきますようよろしくお願いいたします。



卒業式総練習の風景